

Sevilla, 20 de enero de 2020

Estimada familia Lares Andalucía:

El pasado 15 de enero de 2020, asumí el cargo de la presidencia del movimiento Asociativo Lares Andalucía, con la firme convicción de trabajar por y para todas las entidades del sector solidario que atienden y dignifican la vida de la persona mayor en nuestra comunidad autónoma. Siempre bajo la guía de nuestros valores, que durante tantos años, han sido nuestro estandarte y nuestro modo diferente de atender a las personas mayores, y que no son otros que aquellos que los inspirados desde el humanismo cristiano: la solidaridad, el amor al prójimo, la justicia social, la cohesión....

Nos encontramos en un momento de incertidumbre provocado por todos los cambios que se están llevando a cabo tanto en cada uno de nuestros centros como en las administraciones públicas, y que nos afectan directamente, por lo que es necesario que estemos unidos, reforcemos nuestra capacidad de diálogo, comunicación y consolidemos nuestro sentir como centros Lares.

Lares Andalucía se propone seguir creciendo, no tanto cuantitativamente como cualitativamente, para ello queremos y debemos contar con TODOS nuestros centros, con el objetivo de dar un nuevo impulso a nuestro sector solidario. El sello de identidad de Lares debe ser la unión de todos sus miembros, pues nuestra entidad debe trabajar para solucionar sus problemas, resolver sus dudas, agilizar los procedimientos y que bajo ningún concepto nos encontremos solos antes las diferentes problemáticas que nos ofrece el día a día. Para ello los encuentros de profesionales, la formación, la jornada anual, los grupos de trabajo, la junta directiva, la asamblea, el equipo técnico de la sede... son todos recursos y medios de los que nos tenemos que servir para seguir avanzando en nuestro camino. Todo ello servirá para que Lares siga estando al servicio de sus centros.

Es importante agradecer la implicación de todas las instituciones, colaboradores/as, trabajadores/as, que son y serán imprescindibles en esta nueva etapa. Entre todos/as debemos realizar un importante esfuerzo para sentirnos cada vez más orgullosos de nuestro sector solidario y por ende de nuestros centros LARES.

Siempre en mí tendréis disposición, entrega, implicación, escucha y un compañero de viaje.

No quisiera terminar esta carta de presentación sin expresaros de nuevo las gracias por vuestra confianza y trasladaros a todos/as un fuerte abrazo.

"Uno solo puede ser vencido, pero dos pueden resistir. ¡La cuerda de tres hilos no se rompe fácilmente!" Eclesiastés 4:12.